Die Kulturwerkstatt Westend auf Sendung

Peter Dahm stellt die Reihe Transition vor

WALLE Das Westend-Radio geht wieder auf Sendung. Am morgigen Donnerstag, 25. Oktober, ist in der Zeit von 20 bis 21 Uhr Peter Dahm zu Gast und stellt zehn Jahre Transition vor, die interkulturelle Projektreihe der Kulturwerkstatt Westend.

Die Reihe Transition widmet sich in jährlichen Auflagen seit 2008 dem musikali-Brückenschlag schen griechischer, türkischer und westlicher Musik. In diesem Jahr finden drei große Jubiläumskonzerte statt. Am 25. Oktober in der Kulturambulanz und am 26. und 27. Oktober in der Kulturkirche St. Stephani. In der morgigen Sendung gibt es ein ausführliches Interview mit Dahm - Musiker, Künstlerischer Leiter der Kulturwerkstatt Westend und Organisator von Transition. Er ist von

Anfang an dabei und hat einiges zu erzählen über die stetige Weiterentwicklung dieser Reihe.

Außerdem darf sich die Zuhörerschaft auf einen Live-Mitschnitt freuen, der im vergangenen Jahr bei Transition gemacht wurde. Das Konzert fand im Juni in der Kulturkirche St. Stephani statt. Zu hören sind Werke von Bach, über tradionell, andalusische Musik bis hin zu Kompositionen von Zülfü Livaneli und Peter Dahm - ein musikali-Brückenschlag schen den verschiedenen Kulturen. Moderiert wird das Westend-Radio von Windy Ja-

Die Sendung ist zu empfangen über die Frequenzen des Radio Weser.TV: 92,5 MHz Antenne, 101,85 MHz Kabel oder unter *radioweser.tv* im Netz. (mb)



Peter Dahm ist morgen im Westend-Radio zu Gast. Foto: Dorina Koebele Milas